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Служу России

23 февраля - День защитника Отечества

УВАЖАЕМЫЕ 
ЖИТЕЛИ БЕРДЮЖСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
Этот день дает нам повод сказать слова благодарности на-

шим защитникам - всем военнослужащим российской ар-
мии, ветеранам; всем мужчинам, в чьей жизни военная служ-
ба оставила свой след и дала важный жизненный и профес-
сиональный опыт.

В России роль мужчины всегда была связана с защитой - как 
семьи, так и страны. С течением времени менялись традиции, 
форма и оружие, но настоящие мужские качества всегда оста-
ются неизменными - воля, мужество и ответственность. Они 
одинаково ценны и в военной, и в мирной жизни.

Защищать Отечество, приумножая мощь и славу Родины, 
можно не только с мечом в руках, но и своими трудом и та-
лантами. И в этом мирном и созидательном труде я желаю 
всем мужчинам успеха и уверенности в завтрашнем дне. 
Пусть каждому из нас будет чем дорожить и что защищать 
в родной стране, связывая с ней свою жизнь и судьбы своих 
детей и внуков! От всей души желаю всем защитникам Оте-
чества счастья, благополучия, мира и всего самого доброго! 
Пусть трудности, встречающиеся на пути, будут всегда лег-
ко преодолимы.

Крепкого здоровья вам, душевного тепла и празднично-
го настроения!

В.А.РЕЙН,
глава Бердюжского муниципального района.

Спецназ - элита армии-Хочу служить в армии, 
поскорей бы получить по-
вестку! - эту фразу бердю-
жанка Наталья Григорьев-
на Вамбольдт слышала от 
сына Ивана каждый день. 

-Мысли у Вани были за-
няты в основном армейской 
жизнью. Так сильно он хотел 
служить! Отец, который нес 
службу на Байконуре, много 
рассказывал о том, как был 
солдатом. А когда пример пе-
ред глазами, то здесь, как го-
ворится, без вариантов, - рас-
сказывает о сыне Наталья.

Ваня понимал, что без фи-
зической подготовки в армии 
будет непросто. Поэтому уси-
ленно занимался спортом, 
имея множество наград с раз-
личных соревнований. Лю-
бовь к спорту привела юношу 
к тому, что, окончив девять 
классов Бердюжской школы, 
он решил получить профес-
сию учителя физкультуры, 
поступив в Голышмановский 
агропедагогический колледж. 

-Несколько лет Ваня об-
учался в кадетском классе 
«Стрижи», - продолжает На-
талья. – Проучившись в кол-
ледже год, сын твердо решил 
идти в армию. И мы, роди-
тели, и руководство коллед-
жа отговаривали Ваню, сове-
товали доучиться, получить 
образование. Но, имея не-
преклонный характер, сын, 
не слушая наших уговоров, 
ответил: «Хочу быть солда-
том, пусть наконец-то сбудет-
ся моя мечта». 

Так, летом 2016 года Ваня 
получил долгожданную по-
вестку. По словам Натальи, 
ее сын был окрылен хорошей 
новостью.

-14 июня мы вместе с мно-
гочисленной родней прово-
дили Ивана на службу, - про-
должает мать солдата. – Меч-
тал он служить в ВДВ. Но род 

войск, в которые попал Ваня, 
нас приятно удивил. Он не-
сет службу в Нижнем Нов-
городе, в спецназе МВД. По-
началу ему было тяжело от-
выкать от домашней еды, но 
сейчас, когда созваниваемся, 
а мы делаем это часто, сын 

всем доволен.
Наталья с радостью в голо-

се говорит о том, что недавно 
на домашний телефон посту-
пил звонок от командира ча-

сти, где служит бердюжский 
парень. 

-Нам с мужем было прият-
но услышать от руководства 
части слова благодарности 
за воспитание сына, а также 
узнать более подробно об ар-
мейской жизни Вани, - гово-

рит Наталья. – До возвраще-
ния сына остается совсем не-
много времени. Мы считаем 
дни, зачеркиваем их в кален-
даре. Время службы пролета-
ет незаметно, ведь вечерами 
общаемся с сыном по теле-
фону, он отправляет нам фо-
тографии в социальных сетях. 

Наталья говорит, что с пер-
вого дня службы Ваня решил 
не только созваниваться с 
родными, но и писать письма. 

-Читаем их в семейном кру-
гу, особенно рада письмам 
бабушка. Конечно же, стро-
ки от сына из далеких кра-
ев будем хранить всю жизнь. 
Да и со своей девушкой Ваня 
решил общаться с помощью 
писем. Нам без главного по-
мощника в доме приходит-
ся тяжело. Ведь он всегда во 
всем мне помогал - по дому, 
по хозяйству. 

Мать солдата уже сейчас 
озабочена будущим сына. 
Когда Ваня вернется домой, 
то в первую очередь закон-
чит учебу в колледже. А по-
том, имея за спиной службу 
в армии, найдет себе достой-
ное дело.

-Служба в спецназе – от-
личная школа мужества. Если 
Ваня ее пройдет достойно, а я 
в этом полностью уверена, то 
будет настоящим защитником 
Отечества, и все навыки, по-
лученные в армии, пригодят-
ся сыну на всю жизнь, - сказа-
ла Наталья Григорьевна. 

Ольга РОДИОНОВА.
На снимке: Иван Вам-

больдт.
Фото из семейного архива. 

УВАЖАЕМЫЕ ЗЕМЛЯКИ!
Поздравляю вас 

с Днем защитника Отечества!
23 февраля – это праздник мужественных, 

сильных духом людей, истинных патриотов. 
Всех, кто мирным трудом и воинской доблестью добивается 
благополучия и стабильности в нашем государстве, укрепля-
ет славу и мощь великой России, защищая свой дом и своих 
близких, наше с вами будущее! 

Особые слова поздравлений для тех, кто в настоящее вре-
мя стоит на страже наших рубежей, выполняя свой воин-
ский долг.

Желаю нашим ветеранам долгих лет жизни. Желаю всем, 
кто выбрал профессию защитника Отечества, подрастающе-
му поколению будущих защитников страны крепкого здоро-
вья, счастья, успехов в профессиональной деятельности и се-
мейного благополучия!

В.И.УЛЬЯНОВ,
депутат Тюменской областной Думы, 

член депутатской фракции «Единая Россия».

В  этом году мы провожаем зиму 26 
февраля. Будем надеяться, что, как всег-
да, народное гуляние пройдет весело и 
с задором. Гостей ждут театрализован-
ные представления, конкурсы, высту-
пления творческих коллективов и со-
листов РДК. 

Главная же забава на празднике Масле-
ницы – развлекательные площадки. Каж-
дый найдет себе дело по душе. На площад-
ке «Веселый дровосек» участники будут 
колоть дрова, а победителю вручат теле-
гу дров. По традиции бердюжане и гости 

райцентра смогут поучаствовать в конкур-
се по перетягиванию автомобиля.

Все желающие смогут подкрепиться 
главным атрибутом праздника – румяны-
ми блинами, отведать ароматного шашлы-
ка. И, конечно же, под задорные песни мы 
дружно сожжем чучело Масленицы, попро-
сим друг у друга прощения и с радостью 
встретим весну. 

Начало праздника - в 12 часов. В этом 
году народные гуляния пройдут на пло-
щади РДК.

Ольга РОДИОНОВА.

С 20 по 26 февраля – Масленица
Масленица, угощай! 

Всем блиночков подавай!

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Поздравляю вас 

с Днем защитника Отечества!
В этот день мы чествуем всех, кто отстаива-

ет интересы нашей Родины, вносит свой вклад в 
укрепление ее могущества, в создание сильного, свободного 
и независимого государства.

Российские воины - пример мужества, отваги и стойкости 
для подрастающего поколения. Вы вселяете в нас спокой-
ствие и уверенность в завтрашнем дне, веру в светлое и на-
дежное будущее, которое мы создаем все вместе. Готовность 
доблестно трудиться во имя нашей страны - мощная опора 
для развития, стабильности в экономике и социальной сфере.

Мы гордимся героическими подвигами наших отцов и де-
дов, которые с честью и достоинством сражались за мир-
ное небо над головой, бесстрашно шли к победе. Эту память 
мы пронесем через года, передадим нашим детям и внукам. 

Желаю всем крепкого здоровья, счастья, благополучия и 
успехов в службе на благо Отчизны! Мира и добра вам и ва-
шим семьям!

В.В.ЯКУШЕВ,
губернатор  Тюменской области.

Подписка-2017: 
пока по-прежним ценам
С 1 февраля по 31 мар-

та открыта досрочная под-
писка на районную газету 
«Новая жизнь» на второе 
полугодие 2017 года. Стои-
мость досрочной подписки 
на «Новую жизнь» сохраня-
ется на уровне первого по-
лугодия 2017 года: на полу-
годие – 448 рублей 02 ко-
пейки; на три месяца – 224 
рубля 01 копейка; на месяц 
– 74 рубля 67 копеек. 
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Дембельский альбом

Остров Русский стал роднымСлужба на флоте для Е.А. 
Баянова – один из наиболее 
ярких моментов в его жиз-
ни. Те годы, с 1974 по 1977, 
Евгений Анатольевич счи-
тает «золотыми». А почему, 
сейчас узнаем.

-Раньше служилось тя-
жело, но интересно, - гово-
рит Евгений Анатольевич. 
– Окончив восемь классов 
в Глубоковской школе, я пе-
решел в Бердюжскую, что-
бы доучиться до 10 класса. 
А потом, по стопам мате-
ри, которая работала учите-
лем, поступил в Ишимский 
пединститут. Решив пойти в 
армию, перевелся на заочное 
обучение.

Евгений Анатольевич по-
лучил повестку в армию, ког-
да ему было уже 22 года. В то 
время из Тюменской области 
на Дальний Восток формиро-
вали эшелон во все рода во-
йск, в том числе на атомную 
подводную лодку «Тюмен-
ский комсомолец». 

-Я был уверен, что попа-
ду на подводную лодку. До-
кументы уже были оформ-
лены - визы, загранпаспорт. 
Но, прибыв во Владивосток, 
был отправлен в учебку на 
остров Русский, - вспоми-
нает Евгений Анатольевич. 
– Не успел обжиться на но-
вом месте - меня назначили 
инструктором, так как было 
неоконченное высшее обра-
зование. Вот и получилось 
так, что вчера я был ребятам 
сослуживцем, а теперь стал 
учителем. Но дисциплина в 
армии строгая, поэтому не-
уважительного отношения 

или каких-либо упреков в 
мой адрес не было.

Евгений Анатольевич рас-
сказывает о том, что во время 
его службы остров Русский 
считался закрытым. Здесь на-
ходились торпедные, минные 
арсеналы, стояли десантные 
корабли. И весь остров был 
в школах.

-Я, например, препода-
вал в школе оружия. Были 
там и школы связи, механи-
ков, боцманов, мичманов и 
другие. Ко мне приходили 
молодые ребята - вчераш-
ние школьники, и я их обу-
чал. Затем мы выезжали на 
стажировку, а через полго-
да моих учеников отправля-
ли служить на корабли. Так 
все три года службы я провел 
на острове, обучая молодых 
бойцов, хотя сам был их стар-
ше всего на несколько лет.

Евгений Анатольевич не-
надолго отлучается, чтобы 
принести армейский фото-
альбом. Удивительно - он 
помнит почти каждого свое-
го сослуживца, в подробно-
стях рассказывает о том, как 
и чему обучал ребят.

-Вы знаете, Дальний Вос-
ток очень красив и необы-
чен. Это чудо. Главное, что-
бы было здоровье. У меня 
оно в то время было отмен-
ное, поэтому проблем не воз-
никало. Мой предшествен-
ник, инструктор в школе ору-
жия, был комиссован из-за 
незаживающей экземы. Ког-
да уходил в увольнительные, 

то любил гулять по побере-
жью. Посмотрите, вот фото-
графия косули, увидел ее со-
всем случайно, фотоаппарат 
был под рукой. 

Вместе с другими солда-
тами Евгений Анатольевич 
любил исследовать побере-
жье еще и из-за многочис-
ленных фортов, оставшихся 
после русско-японской вой-
ны 1905 года. 

-Сохранились там и ору-
дийные площадки, скла-
ды. Это так интересно - за-
глянуть в историю, прикос-
нуться к ней. Видел и кито-
бойную флотилию, заходив-

шую в бухту «Золотой рог». 
Корабли шли парадом - зре-
лище неописуемое! – говорит 
мой собеседник.

Из рассказа моряка я узна-

ла о том, что в наше время 
Владивосток соединяется с 
островом мостом. На Рус-
ском расположен Дальнево-
сточный государственный 
университет. Сейчас там 
спокойно, а вот в годы служ-
бы моего собеседника обста-
новка на китайской границе 
была напряженной.

-Остров, на котором я слу-
жил, перекрывал доступ в 
бухту «Золотой рог», - рас-

сказывает Евгений Анато-
льевич. – И все то время, 
пока конфликт с китайцами 
не был исчерпан, у нас каж-
дые полгода проходили уче-
ния. Служили со мной ребя-
та изо всех уголков Совет-
ского Союза: таджики, каза-
хи, узбеки. Помню, что нес 
службу и сын министра лег-
кой и пищевой промышлен-
ности Казахстана. 

Дембельский альбом, с эм-
блемой школы оружия, на ко-
торой изображены торпеда 
и орудийный ствол, Евгений 
Анатольевич бережно хра-
нит. А еще, как оказалось, у 
моряков есть своя традиция. 

-Перед отправкой домой 
мы обрезаем форменный 
воротник, на котором пи-
шутся адреса сослуживцев, 
- говорит Евгений Анато-
льевич. – До сих пор помню 
ребят-земляков, служивших 
со мной на Дальнем Востоке. 

Евгений Анатольевич 
вновь открывает альбом с 
фотографиями и показыва-
ет солдат. 

-Это Коля из Казанки, а вот 
и парень из Ларихи. Из Тю-
мени были ребята. Конечно, 
приятно увидеть земляков 
так далеко от дома. Сейчас 
связь с сослуживцами поте-
ряна. Среди бердюжан тоже 
немало моряков, раньше мы 
часто встречались, - вспоми-
нает Евгений Анатольевич. 

Вернулся домой солдат в 
звании главного старшины, 
специалистом первого разря-

да, а также Евгению Анато-
льевичу было присвоено зва-
ние «Отличник ВМФ». 

-Когда вернулся домой, то 
два года был инструктором 
райкома комсомола. А после 
25 лет преподавал уроки тру-
да в Бердюжской школе, - го-
ворит моряк.

Евгений Анатольевич – ин-
тересный собеседник, и, как 
оказалось, удивительный че-
ловек. Он много лет увлекал-
ся туризмом, любил путеше-
ствовать, причем пешком.

-Россию я пересек вдоль 
и поперек. Был в Киеве, на 
Дальнем Востоке, Бердю-
жье – южная граница, до-
ходил и до полярного Ура-
ла, - рассказывает о своем 
давнем увлечении Евгений 
Анатольевич. – Поднимал-
ся в горы на 1800 метров. Да 
и здесь, в Бердюжье, посто-
янно участвовал в туристи-
ческих соревнованиях сре-
ди учителей. Было интерес-
но. Шли, а за спиной - рюкзак 
весом 50 килограммов, пере-
правы через речки. Воспоми-
наний много.

Еще одним излюбленным 
занятием Евгения Анатолье-
вича много лет были охота и 
рыбалка. А сейчас, когда здо-
ровье ухудшилось, бывший 
моряк помогает детям в вос-
питании внуков, которые на-
верняка, услышав от деда ар-
мейские воспоминания, тоже 
захотят служить в морфлоте. 

Ольга РОДИОНОВА.
На снимке: Е.А.Баянов с 

младшим внуком Даниилом.
Фото 

Сергея ЧЕКУНОВА. 

Армия - школа мужества

По главной площади страныОказывае тс я,  когд а 
Александр Сергеевич За-
левский служил в армии, 
он принимал участие в 
праздничном Параде По-
беды 9 мая 2010 года в Мо-
скве, на Красной Площа-
ди. Об этом у него сохрани-
лись самые теплые воспо-
минания. Накануне 23 фев-
раля – Дня защитника От-
ечества – мы встретились 
с Александром в 151-й По-
жарной части, где он рабо-
тает начальником караула. 
Сутки через трое он засту-
пает на службу, заботясь о 
спокойствии и безопасно-
сти граждан.

-Родился и вырос в Бер-
дюжье. После школы посту-
пил в Ишимский техникум 
на специальность «маши-
нист железных дорог», - го-
ворит Александр. – Отсроч-
ку от армии тогда не дава-
ли, и в 2009 году отправился 
служить. Через год вернул-
ся домой, отучился в техни-
куме - и в 2012 году пришел 
на работу в Пожарную часть 
села Бердюжья, командиром 
отделения. Потом в Тюмени 
в учебном центре МЧС в те-
чение года проходил учебу по 
специальности «средний на-
чальствующий состав». За-
тем меня поставили началь-
ником караула. 

Сегодня в основные обя-
занности Александра как 
начальника караула входит 
тушение пожаров, проведе-
ние аварийно-спасательных 
работ, оформление необхо-
димой документации, со-
ставление расписания, под-
готовка к учебным заняти-

ям и многое другое. Как от-
мечает мой собеседник, по-
жарный должен быть готов 
и физически, и морально к 
любой чрезвычайной ситуа-
ции, иметь крепкое здоровье. 

После работы мужчина 
спешит домой, к жене и доч-
кам. Все его свободное вре-
мя посвящено семье и вос-
питанию детей. С улыбкой 
Саша объясняет мне: пока 
дочки подрастают, на хобби 
и другие занятия свободного 
времени просто не остается. 

Прошу Александра под-
робно рассказать о том, как 
проходила его служба в ар-
мии. 

-В ноябре 2009 года по рас-
пределению отправился слу-
жить в отдельную дивизию 
оперативного назначения 
имени Ф.Э.Дзержинского 
- соединение войск нацио-
нальной гвардии России, го-
ворит А.Залевский. - Наша 
дивизия была расположена 
в городе Балашихе Москов-
ской области. Там проходил 
весь год моей службы. Про-
шел курс молодого бойца 
и был направлен в первую 
роту оперативного назначе-
ния. Девиз нашей дивизии 
звучит так: «В любое время, 
в любом месте – любую за-
дачу!», талисманом являет-
ся белая пантера. 

Как отмечает Александр, 
дивизия Дзержинского име-
ет славную историю. Части 
дивизии принимали участие 
в спецоперациях в Армении, 
Азербайджане, Нагорном Ка-

рабахе, Средней Азии, Се-
верной Осетии, Чечне, Даге-
стане. Сводные подразделе-
ния дивизии и сегодня про-
должают участвовать в кон-
тртеррористических опе-
рациях на Северном Кавка-
зе. Военнослужащие несут 
службу по охране обществен-
ного порядка и обеспече-
нию общественной безопас-
ности при проведении в Мо-
скве и Московской области 
общественно-политических, 
культурн о- ма с со вых и 
спортивных мероприятий, 
патрульно-постовую служ-
бу. Сводный батальон диви-
зий участвовал в обеспече-
нии безопасности при прове-
дении саммита АТЭС в 2012 
году во Владивостоке, XXVII 
Всемирной летней Универ-
сиады-2013 в Казани. 

-Парадный расчет диви-
зии традиционно представ-
ляет внутренние войска МВД 
России на Параде Победы 
на Красной площади. Под-
готовка к Параду 9 мая 2010 
года, посвященного 65-й го-
довщине Победы в Великой 
Отечественной войне, нача-
лась в январе, - вспоминает 
мой собеседник. – Строгий 
отбор прошли солдаты, ко-
торые участвовали в параде. 
Особые требования были к 
росту и физическому состо-
янию солдат. Сразу же после 
отбора у нас начались трени-
ровки. Сначала они проходи-
ли на полковом плацу в рас-
положении дивизии. Затем, 
в апреле, в подмосковном 

Алабине, на площадке, ими-
тирующей главную площадь 
страны, проходили трениров-
ки сводного парадного рас-
чета. Перед самым парадом 
прошли три ночные трени-
ровки, а также дневная гене-
ральная репетиция непосред-
ственно на Красной площа-
ди. 9 мая по Красной площа-
ди прошли российские воен-

нослужащие и почти тысяча 
иностранных военнослужа-
щих из СНГ и стран антигит-
леровской коалиции - Поль-
ши, Великобритании, США 
и Франции. Кроме того, по 
брусчатке главной площа-
ди страны проехала военная 
техника, а в небе над Мо-
сквой пролетели самолеты 
и вертолеты. Торжественное 

прохождение войск откры-
вала рота барабанщиков ин-
ститута военных дирижеров, 
после которой по Красной 
площади прошли знаменные 
группы с государственным 
флагом РФ, Знаменем Побе-
ды, знаменем Вооруженных 
сил РФ, а также военнос-
лужащие, которые понесли 
штандарты фронтов, знамен-
ная рота и почетный караул 
трех видов Вооруженных сил 
РФ. Парад Победы состоял из 
двух частей – исторической и 
современной. Конечно, прой-
ти по главной площади стра-
ны торжественным маршем 
– запоминающееся и волну-
ющее событие, воспомина-
ния на всю жизнь. Это чув-
ство гордости за наших воен-
нослужащих, за мощь воен-
ной техники России – за со-
временные боевые машины, 
вертолеты и самолеты. 

Александр вспоминает, что 
с ним в дивизии служили ре-
бята из Тюменской области. 
Еще тогда они сдружились 
и до сих пор общаются, зво-
нят друг другу и вспоминают 
о службе в армии.

-Уверен, что каждый муж-
чина должен отслужить в 
армии, пройти настоящую 
школу мужества, - говорит 
А.Залевский. - В преддве-
рии 23 февраля хочу поздра-
вить всех защитников Отече-
ства, пожелать здоровья, се-
мейного благополучия, мо-
лодым парням – достойной, 
честной службы.

Юлия МИХАЙЛОВА.
На снимке: Александр За-

левский.
Фото С. ЧЕКУНОВА. 
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Личное участие граждан –
 важный показатель

3 февраля 2017 года полномочный представитель Пре-
зидента Российской Федерации Игорь Холманских при-
нял участие в заседании Межрегионального координа-
ционного совета партии «Единая Россия» по Свердлов-
ской области, Тюменской области, Ханты-Мансийскому 
автономному округу - Югре и Ямало-Ненецкому авто-
номному округу.

Выступая на заседании, 
И.Холманских отметил, что 
на прошедшем недавно в Мо-
скве 16 съезде партии «Еди-
ная Россия» были подведе-
ны итоги выборов в Государ-
ственную Думу. 

-Уже сегодня необходимо 
готовиться к главному поли-
тическому событию нынеш-
него электорального цикла 
- выборам Президента Рос-
сийской Федерации, а для 
этого требуется проанализи-
ровать итоги выборов в Госу-
дарственную Думу и сделать 
необходимые выводы, - под-
черкнул И.Холманских.

В целом «Единая Россия» 
добилась серьезного успеха. 
Во всех 12 одномандатных 
округах, расположенных на 
территориях Свердловской 
и Тюменской областей, Яма-
ла и Югры, партийные кан-
дидаты завоевали депутат-
ские мандаты. 

«Единая Россия» победи-
ла и на выборах в законода-
тельные органы Свердлов-
ской и Тюменской областей, 
ХМАО – Югры, получив во 
всех из них квалифицирован-
ное большинство.

В ходе выборных кампа-
ний 2016 года хорошо себя 
зарекомендовала система 
праймериз.

На новый уровень под-
н я л о с ь  с о т р у д н и ч е -
ство «Единой России» с 
крупными общественно-
политическими движения-
ми – Общероссийским на-
родным фронтом и движени-
ем «В защиту человека тру-
да». В пределах Уральского 
федерального округа в Госу-
дарственную Думу было из-
брано три кандидата, поддер-
жанных движением «В защи-
ту человека труда».

-Накануне президентских 
выборов целесообразно тща-
тельно проанализировать 
опыт организационной и по-
литической работы партии, 
выявить дополнительные ре-
зервы, наметить конкретные 
программы действий, - отме-
тил полпред. - Также необхо-
димо обратить внимание и на 
показатели явки избирате-
лей, поскольку именно лич-
ное участие граждан позво-
ляет избежать каких бы то ни 
было спекуляций на теме ле-
гитимности любых выборов. 
Это - одна из важнейших по-
литических задач президент-
ской кампании.

Юлия МИХАЙЛОВА.
При подготовке информа-

ции использованы 
материалы официального 

сайта http://uralfo.gov.ru

Территоррия: вектор развития
8 февраля глава райо-

на В.А.Рейн провел вто-
рое в этом году заседание 
антикризисного штаба. В 
заседании приняли уча-
стие главы сельских посе-
лений, представители про-
фильных ведомств и струк-
тур. В повестке значилось 
два основных вопроса: си-
туация на рынке труда, а 
также изменения в зако-
нодательстве, в части ад-
министрирования стра-
ховых взносов с 1 января 
2017 года и предоставле-
ние отчетности в наступив-
шем году. 

О ситуации на рынке тру-
да по состоянию на 8 февра-
ля собравшимся рассказала 
С.М.Семибратова, директор 
центра занятости населения 
Бердюжского района. 

-С 9 января в центр заня-
тости обратилось 56 чело-
век, - говорит Светлана Ми-
хайловна. - Это на 21 больше, 
чем за тот же период прошло-
го года. Трудоустроено 23 че-
ловека, в прошлом году - 13. 
Шесть безработных граждан 
приступили к профобучению 
по специальностям: тракто-
рист, машинист экскаватора 
и парикмахер. Профессию 
тракториста получат три жи-
теля Уктуза. Есть предвари-
тельная договоренность с ра-
ботодателями о трудоустрой-
стве этих граждан после об-
учения. 

По словам Светланы Ми-
хайловны, по сравнению с 
прошлым годом число без-
работных возросло незначи-

тельно. На начало февраля 
их было 50, на то же время в 
2016 году – 46.

-Из них 24 человека в Бер-
дюжье, 12 - в Окунево, пять 
человек в Пеганово, четы-
ре - в Зарослом, по два чело-
века в Старорямово и Укту-
зе, один - в Истошино, - про-
должает Светлана Михай-
ловна. – Какие меры прини-
мает служба занятости по со-
действию занятости безра-
ботных? Разработаны и одо-
брены районной межведом-
ственной комиссией инди-
видуальные планы по выходу 
на самозанятость двух без-
работных граждан. В конце 
февраля они должны будут 
пройти государственную ре-
гистрацию в качестве инди-
видуальных предпринима-
телей и получить от центра 
занятости единовременную 
финансовую помощь на от-
крытие собственного дела. 
Также в феврале планиру-
ем начать мероприятия по 
трудоустройству незанятых 
инвалидов и граждан, осво-
божденных из учреждений, 
исполняющих наказание в 
виде лишения свободы. К 
концу месяца возможно тру-
доустройство шести чело-
век по заявленным ваканси-
ям в охранное предприятие. 
Начали работать в свободное 
от учебы время подростки, в 

На повестке дня - 
социальные вопросы

организациях проводятся об-
щественные работы. Все ме-
роприятия службы занятости 
своевременно финансируют-
ся, оказывается содействие 
в поиске подходящей рабо-
ты гражданам, а работодате-
лям - в подборе необходимых 
работников.

Выступление продолжила 
Н.Г.Корнеева, начальник от-
дела ПФ в Бердюжском рай-
оне, рассказав собравшимся 
об изменениях в законода-
тельстве о пенсиях.

-Наступивший год принес 
достаточно много изменений 
в законодательстве, - начала 
свой доклад Наталья Генна-
дьевна. – Во-первых, с 1 ян-
варя 2017 года администри-
рование страховых взно-
сов на обязательное пенси-
онное страхование переда-
но в налоговые органы. Сей-
час данные по плательщи-
кам уже переданы в нало-
говую службу. Что касает-
ся тарифов страховых взно-
сов, то до 2019 года они оста-
нутся прежними. Хотелось 
бы отдельно остановиться 
на вопросе по предоставле-
нию отчетности в Пенсион-
ный фонд. Как и прежде ПФ 
будет принимать ежемесяч-
ную отчетность по форме 
СЗВ-М, которая была введе-
на с 1 апреля прошлого года, 
до 15 числа каждого месяца. 

Ната лья  Геннадьевна 
акцентировала внимание 
на том, что ужесточились 
штрафные санкции за несво-
евременное или недостовер-
ное предоставление данной 
отчетности, а также преду-
смотрена административная 
ответственность для руково-
дителей.

-Хочу предупредить, что 
штрафные санкции достаточ-
но жесткие. Например, за не-
своевременную сдачу формы 
СЗВ-М и недостоверную ин-
формацию штраф в размере 
500 рублей за каждое застра-
хованное лицо, должност-
ным лицам грозит штраф от 
300 до 500 рублей, - продол-
жает Н.Г.Корнеева. – Если го-
ворить о пенсиях, то в январе 
выплачена пенсионерам еди-
новременная выплата в раз-
мере 5 тысяч рублей. Всего 
ее получило 3965 пенсионе-
ров нашего района. Доставка 
прошла в сроки с 13 по 27 ян-
варя. На 1 февраля проведе-
на индексация пенсий в раз-
мере 5,4 процента. Это каса-
ется и пенсий, и ежемесяч-
ных выплат. Пенсию проин-
дексировали только нерабо-
тающим пенсионерам. 

Заседание антикризисного 
штаба завершилось приняти-
ем решений.

Ольга РОДИОНОВА. 

Умники и умницы

Шестьдесят четыре клетки, черно-белая доска
Шахматы – довольно 

сложная игра, причем ин-
тересуются ею чаще все-
го люди с математическим 
уклоном. Я каждый день 

бываю в Бердюжской шко-
ле и часто наблюдаю, как 
на перемене вокруг шах-
матных столов, располо-
женных в коридорах шко-
лы, выстраиваются оче-
реди. 

-Сначала мы разлинова-
ли журнальный столик под 
шахматную доску и устано-
вили его в «старшей» шко-
ле. Но заметили, что и пер-
воклашкам интересна эта 
игра. Поэтому теперь и в хол-
ле начальной школы уста-
новлен столик, - рассказыва-
ет Е.В.Филиппова, директор 
Бердюжской средней шко-
лы. – Однажды я побывала 
в одной из Тюменских школ 
и увидела на стенах магнит-

ные шахматные доски. До-
вольно необычное решение, 
подумала я и решила пере-
нять опыт у коллег. Теперь и 
у нас в школе есть такие до-
ски. Заметила, что в послед-
нее время востребованность 
игры шахматы стала возрас-
тать. Довольно много среди 
школьников проводится со-
ревнований. Да и програм-
ма ФГОС предусматривает 
игру в шахматы как одну из 
форм внеурочной деятельно-
сти. Наш земляк-шахматист 
Юрий Анатольевич Миронов 
предложил позаниматься с 
детьми и сейчас уже третий 
год обучает ребят этой слож-
ной игре.

-Я провожу занятия по 

шахматам на центральном 
стадионе райцентра, но вижу, 
что детей сюда ходит совсем 
мало. Поэтому, чтобы при-
вить любовь к шахматам, 
решил заниматься с ними на 
школьных переменах, - гово-
рит Юрий Анатольевич. – В 
среду, четверг, пятницу дети 
меня уже ждут. Есть сре-
ди школьников подающие 
надежды шахматисты. Два 
юноши уже выпустились из 
школы - Игорь Курлыков и 
Алексей Кузнецов. На меж-
районных играх эти ребята 
заняли первое место. За Бер-
дюжскую школу на сорев-
нованиях в шахматы игра-
ют Никита Комаров, Юля 
Чванина и Денис Соленик. 

Молодцы и пятиклассники: 
Дима Курлаев, Илья Иванов, 
Думан Игасанов. 

Юрий Анатольевич гово-
рит: наиболее заинтересо-
ваны игрой в шахматы уче-
ники начальных и средних 
классов. У ребят старшего 
звена уже другие потребно-
сти и интересы. 

-На переменах многому ре-
бят не научишь, но хочется 
преподать им азы этой разви-
вающей и логической игры, 
чтобы в будущем вырастить 
чемпионов, - сказал Юрий 
Анатольевич.

Ольга РОДИОНОВА.
На снимке: перемены про-

ходят увлекательно.
Фото Сергея ЧЕКУНОВА. 

П Р О Д А Ю Т:

коттедж, 2 этажа, 200 кв. м, 
гараж (4х10 м), фундамент 
(5х15 м), 20 сот. земли, ого-
рожен, газ, вода, свет под-
ключены.
Т.: 8-922-263-35-95.

* * *
срочно продаю дом по ул. 
Октябрьской, 2, есть газ, 
или обменяю на квартиру 
в центре, с доплатой.
Т.: 8-909-736-07-01.

* * * 
а/м: «Хонда», универ-
сал, 1,5, 2006 г. в., правый 
руль, 350 т. р., «Ниссан-
Авенир», универсал, 1997 
г. в., 4 ВD, 120 т. р.
Т.: 8-909-736-07-01.

* * *
поросят (2 месяца).
Т.: 8-950-485-07-45.

* * *
мясо свинину с доставкой.
Т.: 8-952-676-04-25.

* * *
пиломатериалы, срубы, до-
ставка.
Т.: 8-904-888-66-60.

Утерян аттестат 
серии 72 АБ № 0008238 
об окончании среднего 
общего образования на 
имя Натальи Владими-

ровны ИВЛЕВОЙ.

  ÐÅÊËÀÌÀ
ÎÁÚßÂËÅÍÈß

СРОЧНО КУПЛЮ 
1-, 2-ком. кв. в центре, 
окраины не предла-

гать. СНИМУ 
в центре жилье с по-

следующим выкупом.
Т.: 8-909-736-07-01.
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УЧРЕДИТЕЛЬ -
Департамент 

по общественным 
связям, коммуни-

кациям и молодеж-
ной политике 

Тюменской области

 Редактор 
 Ольга Николаевна 

ЯКОВЛЕВА.

  ÐÅÊËÀÌÀ    ÎÁÚßÂËÅÍÈß      ÐÅÊËÀÌÀ     ÎÁÚßÂËÅÍÈß
Коллегия юридической защиты. 
Юридическая помощь по воз-
врату водительских удостовере-
ний. ДТП. Возврат по амнистии 
уже лишенных прав. Официаль-
но. 8-800-35-01-002. Звонок бес-
платный.

ЗАКУПАЕМ ЖИВЫМ 
ВЕСОМ: быков, коров, 
баранов, свиней, до-
рого.
Т.: 8-902-850-15-54, 
8-919-942-46-86.

ЧИСТКА 
ПОДУШЕК 

у вашего дома, 
выезд по райну. 
8-952-676-80-60.

Пиломате-
риал (доска, 

брус), до-
ставка. 

Т.: 8-919-922-
71-29.

ВЫКУП АВТО. Срочно. 
Дорого. 8-982-132-72-84.

ООО «Феникс» оказывает услуги по ремонту двигате-
лей, КПП, тракторов и СХМ. Информация по телефо-
ну: 8 (345-53) 44-560, 8 (345-54) 2-16-53.

Закупаю мясо свинину. 
Т.: 8-952-684-05-58.

Закупаю 
мясо: говя-
дину, бара-

нину. Т.: 2-18-
50, 8-982-901-

79-15.

с 23 февраля Виктора Ана-
тольевича ВАРАКИНА, Пе-
тра Александровича КЕХ-
ТЕРА и мужской коллек-
тив ИП Варакиной!
День защитника Отечества 
                                   в России
Отмечаем широко мы 
                            всей страной.
С вашим праздником, 
                   мужчины дорогие!
Пусть сбываются мечты 
                            все до одной,
Пусть все будет в жизни так, 
                          как вы хотели,
Будет много пусть 
                    свершений и удач,
Вам желаем достижения 
                                   всех целей
И решения поставленных
                                         задач!

От м-на «Все для дома».
* * *

от всего сердца, от всей 
души нашу дорогую, ува-
жаемую Светлану Иванов-
ну КЕХТЕР с 55-летним 
юбилеем!
Коллективно 
            от всей души желаем:
С юбилеем! 

        С торжеством красивым!
Две пятерки - 
                        это символично!
Будет каждый день пускай 
                             счастливым,
Планы удаются на отлично!
Бодрости, здоровья, 
                              вдохновения,
Крепкого, солидного 
                                 бюджета.
Пусть приводят 
                 смелые стремления
К ярким и уверенным 
                                  победам!

С большим уважением - 
коллективы 

магазинов «СвеГа».
* * *

с днем рождения доченьку 
Полину Викторовну!
Везенье, радость и терпенье
Дарю на долгие года,
Пусть Бог дает тебе 
                                 здоровья,
Ведь ты же у меня одна.
За доброту, за пониманье
Тебе спасибо говорю,
Пусть сбудутся 
                           твои желанья,
Поверь, я очень этого хочу.

Мама.

СДАМ В АРЕНДУ КАБИНЕТ 21 
кв. м в центре с. Бердюжья.

Т.: 8-922-263-35-95.

Выражаем глубокое соболезнование родным и близким 
по поводу смерти 

ИВАНОВА
Николая Витальевича.

Скорбим вместе с вами.
Классные руководители и учащиеся 7 и 10 классов 

(с. Старорямово).

РЕМОНТ КОМПЬЮТЕ-
РОВ, НАСТРОЙКА НОУТ-
БУКОВ.

Тел.: 8-906-821-30-23.

Утерян аттестат серии 
А № 5283018 об окончании 
среднего общего образования 
на имя Владимира Владими-
ровича Мальцева.

Т.: 8-912-920-53-29.

ОТЧЕТ о деятельности Муниципального автономного учреждения дополнительного об-
разования Бердюжского района Детская школа искусств «Гармония» за 2016 год

№ 
п/п

Наименование показателя деятельности Единица 
измерения

2014 г. 2015 г. Отчетный 
2016 г.

1. Исполнение задания учредителя % 100 100 100
2. Количество потребителей О б у ч а ю -

щийся (чел.)
125 160 170

2.1 Дополнительное образование в сфере культуры О б у ч а ю -
щийся (чел.)

125 160 170

3. Среднесписочная численность работников Человек 11 11 10
4. Среднемесячная заработная плата работников Тыс. руб. 22,13 28,0 29,9
5. Среднемесячная заработная плата педагогических работников Тыс. руб. 25,63 30,8 30,8
6. Объем финансового обеспечения задания учредителя Тыс. руб. 6052,0 5004,5 5053,0
7. Объем платных услуг учреждения Тыс. руб. 161,2 172,4 251,8
8. Перечень видов деятельности:

-Образование дополнительное детей и взрослых
9. Перечень разрешительных документов (с указанием номеров, даты выдачи и срока действия), на основании 

которых автономное учреждение осуществляет деятельность:
-Устав МАУ ДО Бердюжского района ДШИ «Гармония», утвержденный 19.10.2015 г.
-Свидетельство о постановке на учет в налоговом органе серия 72 № 002416601
-Лицензия на осуществление образовательной деятельности  № 484 от 23.11.2015 г.

10. Состав Наблюдательного совета МАУ ДО Бердюжского района ДШИ «Гармония» (с указанием должностей, 
имен и отчеств):
Председатель Наблюдательного совета:
Е.О.Алексеева – председатель комитета по культуре, спорту и молодёжной политике администрации Бер-
дюжского муниципального района
Члены Наблюдательного совета:
Л.Н.Пугина – секретарь наблюдательного совета, представитель общественности;
Б.А.Арыкпаев  - председатель комитета по управлению муниципальным имуществом администрации Бер-
дюжского муниципального района;
А.М.Гува – представитель общественности;
Н.М.Залевская – преподаватель МАУ ДО Бердюжского района ДШИ «Гармония».

11. Иные сведения:
Отчет рассмотрен на наблюдательном совете протокол №1 от 30 января 2017 года.

Директор МАУ ДО                                                                         Главный бухгалтер МАУ ДО
Бердюжского района ДШИ «Гармония»                                              Бердюжского района ДШИ «Гармония»
____________________ Р.Т. Мирасов                                           _________________ Е.Г. Никитина

ОТЧЕТ Об использовании закрепленного
за МАУ ДО Бердюжского района Детская школа 

искусств «Гармония» имущества за 2016 год

№ 
п/п

Наименование 
показателя

2015 г. 2016 г.
На 

начало 
года

На 
конец 
года

На 
начало 

года

На 
конец 
года

1. Общая балансо-
вая стоимость 
имущества, тыс.
руб. в том чис-
ле:

5607,25 5729,70 5729,70 5936,02

в 
т.ч.

Стоимость не-
движимого иму-
щества, тыс.руб.

3259,47 3259,47 3259,47 3259,47

1.2 Стоимость осо-
бо ценного иму-
щества, тыс.руб.

2009,74 2009,74 2120,51 2120,51

2. Количество объ-
ектов недвижи-
мого имуще-
ства, закреплен-
ных за автоном-
ным учрежде-
нием, ед.

1 1 1 1

3. Общая площадь 
объектов недви-
жимого имуще-
ства, закреплен-
ная за автоном-
ным учрежде-
нием, м. кв., в 
том числе:

305,2 305,2 305,2 305,2

3.1 Площадь недви-
жимого имуще-
ства, передан-
ного в аренду, 
м. кв.

- - - -

Директор МАУ ДО                                 Главный бухгалтер МАУ ДО
Бердюжского района                              Бердюжского района 
ДШИ «Гармония»                                   ДШИ «Гармония»
_________________ Р.Т. Мирасов          _________________ Е.Г. Никитина

24 ôåâðàëÿ ñ 9 äî 13 ÷. íà 
òåððèòîðèè áûâøåãî ÊÁÎ 
ñîñòîèòñÿ ïðîäàæà èçäåëèé 
Ëóçèíñêîãî ìÿñîêîìáèíàòà: 
ñâèíèíà - 215 ð./êã; ñóïîâûå 
íàáîðû - 115 ð./êã; ðåáðûø-
êè - 140 ð./êã; «×åñíî÷íàÿ», 
«Êðàêîâñêàÿ» êîëáàñû - 295 
ð./êã; ìÿñî äîìàøíåãî êîï-
÷åíèÿ - 400 ð./êã. ã. Îìñê.

24 февраля с 9 до 13 ч. на 
территории бывшего КБО 
СОСТОИТСЯ ПРОДАЖА 
меда (донниковый, разно-
травье, гречишный) - 300 
р./кг, барсучьего жира, 
пыльцы, перги, прополи-
са, воска, клюквы, черники, 
брусники, голубики, ежеви-
ки, клубники, жимолости, 
облепихи, боярышника, ши-
повника, кедрового ореха. 
Масло холодного отжима 
(льняное, рыжиковое, под-
солнечное). Халва в ассор-
тименте. г. Омск.

Т.: 8-982-783-67-22.

ПРОДАЮТ ЛОШАДЬ ЖЕРЕБУЮ. Тел.: 8-952-722-23-29.


